

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Baviera donará al Gobierno 300.000 unidades de material de protección hospitalaria

Está previsto que el envío salga del aeropuerto de Shanghái el próximo 27 de marzo y llegue a Madrid el 30 de marzo.

PlantaDoce
24 mar 2020 - 13:55



Clínica Baviera se suma a las donaciones para combatir la pandemia del coronavirus. La compañía oftalmológica ha anunciado la donación al Ministerio de Sanidad de 300.000 unidades de material de protección para el personal sanitario.

En concreto, el grupo del sector de la salud cederá al Gobierno 270.000 mascarillas quirúrgicas desechables, 10.000 trajes protectores, 10.000 pares de guantes estériles y 10.000 gafas de protección.

PlantaDoce.

Según ha explicado la empresa, **está previsto que el envío salga del aeropuerto de Shanghái el próximo 27 de marzo y llegue a Madrid el 30 de marzo.** Además de estos recursos, Clínica Baviera también ha puesto a disposición del Ministerio de Sanidad 2.000 máscaras FFP2 de alta protección y 1.000 unidades de gel desinfectante en envases de 800 mililitros que tenía disponibles.

El grupo también ha tomado medidas para hacer frente al coronavirus en sus propias instalaciones. “Con el objetivo de minimizar el riesgo de posibles contagios, **el pasado 13 de marzo Clínica Baviera cerró temporalmente todas sus clínicas** dejando solo activos los servicios mínimos”, ha explicado la compañía.

Tras la apertura de cuatro centros en 2019, Clínica Baviera suma 86 establecimientos, 58 de ellos en España; 22 en Alemania, y seis en Italia. La empresa emplea a 1.150 profesionales, de los cuales 200 son doctores especializados en oftalmología.